
第12回　金沢市eモニター制度についてのアンケート

【アンケート実施期間】 令和4年1月28日～令和4年2月11日

【アンケートの目的】 金沢市eモニター制度につきまして、令和3年度は計11回のアンケートで皆さまからの貴重なご意見をいただきました。

　　　　 いただいたご意見は、各担当部署において、策定する計画の基礎資料や事業の進め方の参考とさせていただいております。

　　　　 当制度をより充実したものとするため、当制度についての皆さまのご意見をお聞かせください。

　　　　

【対象者数】 250 名

人数 %

0 0.0

17 6.8

53 21.2

66 26.4

51 20.4

35 14.0

28 11.2

250 100.0

【回答者数】 213 名

人数 %

0 0.0

12 5.6

29 13.6

62 29.1

53 24.9

28 13.1

29 13.6

213 100.0

【回答率】 85.2 %
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問１　１年を通して、アンケートの実施回数はどうでしたか。※６月～１月の間に10回実施

人数 %

12 5.6

191 89.7

10 4.7

問２　アンケートの回答期限はどうでしたか。※回答期間は２週間

人数 %

18 8.5

187 87.8

6 2.8

問３　アンケートの設問数はどうでしたか。※1件のアンケートにつき、10～20問程度

人数 %

29 13.6

182 85.4

0 0.0
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問４　アンケート内容の難易度はどうでしたか。

人数 %

11 5.2

174 81.7

28 13.1

問５　問４で「難しい」と回答した方は、難しいと感じた点についてご記入ください。

回答

難しい

適当

易しい

・自分と関わりがほとんどない案件や、知らなかった事に対しての設問が難しく感じた。

・感心のないテーマだからです。

・あまり身近に聞かない言葉もあった

・全く知らない取り組みなどについての設問の答えを考えるときが困難でした。

・いわゆる難しい言葉を使った質問なので、難しい。もっと、簡単な言葉を使って欲しい。

・知らない事業、言葉があった

・言葉を知らない場合、解答できてない気がして申し訳なくなる

・自分の未熟さもあったのかもしれないが体験していない事柄が多くあった。

・興味がない分野のアンケートの回答が困難に感じました。

・知識を得ていない設問には、回答に躊躇する

・認知の無い設問がたまにあります

・興味のある内容だと答えやすいが、初めて耳にする内容だと、とても難しく感じる
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問６　興味を引いたアンケートはどれですか。（３つまで選択可）

人数 %

84 39.4

52 24.4

20 9.4

57 26.8

87 40.8

99 46.5

64 30.0

48 22.5

62 29.1

34 16.0

37 17.4

問７　アンケートを回答する際に、使用する端末は何ですか。

人数 %

79 37.1

125 58.7

3 1.4

6 2.8

0 0.0

問８　アンケートを回答する際に、何らかの不具合（送信不能など）がありましたか。

人数 %

23 10.8

190 89.2

回答

第１回（金沢市の緑と公園について）

第２回（地球温暖化対策とエコライフ）

第４回（ラッピングバス）

第５回（観光まちづくり）

第３回（生物多様性）

第６回（食品ロスの認知度と取組）

第７回（SDGsの意識調査）

第８回（金沢の文化芸術）

回答

パソコン

スマートフォン

第９回（中心市街地活性化）

第10回（金沢の工芸）

第11回（男女共同参画）
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問９　問８で「あった」と回答された方は、どのような不具合でしたか。また使用している端末の機種名とブラウザ名も可能な範囲でご記入ください。

　　　※当設問は改善をお約束するものではありませんのでご了承ください。

・送信できないとメールを送った後改善され送信できました

・記入が終わり、送信する時に、記入した内容が消えてしまうトラブル、何度かトライして送信することが出来たが、明らかにシステムの不備

・名前を入れれなかった。

・アンケートが回答できない。という不具合が1回あった気がします。eモニター側でその後、訂正されていたかと思います。

・一度記名欄のないアンケートが送付された後に改めて記名欄のあるアンケートが届いたので再送しめしたが、そのアンケートがちゃんと届いたか
どうかの確認ができなかった。送付されたメール宛に改めて問い合わせのメールも送付したが、受付できませんのエラー表示が出ました。

・なかなか回答が入らなかった

・第何回か忘れましたが、送信できないときがありました。

・送信できたのかどうかがわからない時があった

・氏名欄がなかったり、送信されてきたメールに不備があり、回答を入力した後、修正されたメールに再度入力せざるを得ないことがあった。長文
回答の回で、再入力が大変だった。

・送信が一回でいかなかった。

・スマホでの回答でしたが記述での回答で少し長くなると画面をずらす時にスライドした際に指が流れて画面がホームになりせっかく打ち込んだア
ンケートが最初からやり直す羽目に何度もなってしまった。パソコンではあり得ない事ですが便利なスマホならではの現象ですね。途中迄打ち込ん
だものを消さずにできないものでしょうか？

・今も名前の変換がうまくいかなくて、平仮名で名前を入れまし。これじたいもなんか変な変換になりうまくうてません。

・迷惑メールに誤判定され、気づかなかった回があった

・すべての設問に回答したが送信されなかった。

・記入できない不具合があり直ぐに連絡して対応してもらった

・返信が出来なかった

・送られたか否かが分からない時が一度ありました。

・回答を全て埋めた後に送信ができなかった。ドコモAndroid

・何回も回答を求められたたこと。

・パソコンが無い時は、スマホで回答してましたスマホ用の画面だと、見やすいかなと思いました

・回答できないでエラーになって、後から再開のメールが来たので再度回答



問10　令和4年度も継続して当制度を運用する予定ですが、次年度以降もモニターを継続しますか。

人数 %

196 92.0

2 0.9

15 7.0

問11　金沢市eモニター制度についてご意見、ご感想などがございましたらご自由にお書きください。（全角入力で）

１年間であったが、今まであまり考えていなかったテーマのアンケートなどによって、そのことに関心を持つようになったり、なにか実践して見ようかと思うようになったり、
自分の向上にも繋がり、考えるための視野が広がったように思う。知ることと言うのは、とても大切だと思った。そして何より楽しかった。ありがとう御座いました。

コロナに関するアンケートがなかった。アンケートをただとるだけではなく、施策に反映を希望します。

知らない施策もあり、より金沢市政を知ることができました。アンケートがあることで普段目に付かなかったことにも興味を持つことができて、良かったと思います。

アンケートモニターへの参加を通して、金沢市が取り組んでいることをより詳しく知るきっかけになりました。スマホでは打ち込みにくかったのが残念です。

集計は大変でしょうが自由提案の様なものがあっても楽しいと思います。テーマに沿ったアンケートだけでなく市のあらゆる施策に対応アンケートを期待しております。

金沢市の政策に非常に関心をもつようになり、自分の意見も取り入れていただけると思うととてもやりがいがありました。次期もぜひ担当させていただけると幸いです。

金沢市や日々の生活について、改めて考える良い機会となりました。

モニター事業を通じて市政をしるいい機会になりました。ありがとうございます。このような取り組みをもっと多くの市民に参加してもらえれば広報のよい機会になると思います

アンケートの結果が金沢市の市政のために役立っているのかがよくわからない。金沢市民として金沢市の発展に少しでも貢献して行きたいので何らかのフィードバックがあれ
ば幸いです。

知らない知識についてあまり、正確な回答が出来なかったのですが、回答者としては興味を持つきっかけになったのでよかったです。
30代からの妊活や教育などについての取り組みも取り上げてもらえるとさらに親身に考えられるかなと思います！

いろんな会場に参加しにくい人にとって、このモニター制度は貴重だと考えます。自ら発信能力のある人だけでなく、日頃は聞き役に回ることが多い人にとっては、
自らが住む金沢市に対する愛着を改めて認識できる機会にもなり、さらには自らの意見が、少しでも今後の行政に反映されるかも？と思えるのはうれしいかぎりです。

自由なテーマや、箇条書きとかでも質問とか、アイディアがいえたらいいなと思いました。

不要になったものの再生方法・再利用方法などについて。またそれらの情報を発信してほしいです。誰でも簡単にできる方法を教えてほしいです。

アンケートの結果が、具体的にどう活かされたのか、活かされるのか、をもっともっと発信して欲しい。それが、アンケートへのやりがいにも繋がる。

わからない
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マナーについて（交通、観光、ゴミ出し等さまざまなマナー）。

モニターに初めて参加しましたが、知らなかった金沢市の施策なども知る機会となってよかったと思いました。こういった市民からの声が生かされることを期待します。

普段からはなかなか市の取り組みについて希望や意見を言う機会がないので、今回のアンケートを通じて市の取り組みに参画している意識を持つことができる良い企画なの
で、今後も継続してほしい。

モニター制度の結果がどのように反映されているかまで知りたいです。

小さな行政になっていくのは必然な世の中で、市民一人一人が危機意識を持って身の回りで起きていること、世の中流れなどを意識し、行動に結びつけていく必要があるの
かな、と思うきっかけになりました。

いろいろな取り組みがしれて面白かったです。

アンケートの結果とそれをどのように利用しているかといったアウトプットを共有して欲しい。

アンケート結果は発表されても、その結果がどう生かされているか、知りたいです。

住民として暮らしに関わるアンケートを希望します。

アンケートによって、自分の住んでいる所について改めて考えたり知ったりする良い機会になりました。

チョット細かい事になると思いますが金沢市街地以外の色々なテーマを載せて欲しいと思いました。

補助金のばら撒きを止めるためにも、対象者の、納税実績を明らかにして下さい。確定申告も年末調整もしていない人たちにも無駄に使っていると疑念を持つ。
売上以上に補助金で潤っている人たちも多いと聞く。給食費の未納者などへは、まずそれに当てるべき。市民税は見事に前年年収と紐づいてるのに、明らかにおかしい。
ここんところ小中学の休業でHPにも生徒は自宅退避、となっているのに、夜間にスポーツに親子で週3回も出かけて行くのって許されるんですか？
場所は市立の南小立野小学校。金沢市のリスク管理レベルの低さには呆れる。親が馬鹿なんだから、体育館の貸し出しを止めるべきでしょう！
私立の受験まで休業、小松市が正しいよ情けない。もう少し襟を正して公僕の仕事に責任を持って下さい.

観光都市ならではのテーマが多いですが、市民として生活に身近なテーマも取り上げてほしいです。

次年度も是非とも宜しくお願い致します'

モニター特典を充実させてほしい世代別に参加枠をもうけた方がよい。（若い世代の参加を促すため

市長がかわるようですが金沢の市政につながるようなアンケートを引き続き宜しくお願いします。

回答したものは回答済みかどうかがどこかで閲覧できるとよいと思いました。編集したい場合もあるので。

今回、初めてeモニターに参加して市の取り組みを知れてよかったです。

自分があまり知らないテーマの時は、あまり意見がいえないので協力できていないと思うのですが、金沢市で検討しているテーマなどを知ることができて楽しかったです。

緊急にコロナ影響アンケートみたいながあると思っていました。来年度市長さんかわると思いますが、これからも金沢市のいいところを残した発展期待しています。

アンケートの結果どういう仮説や施策立案されたのか知りたくなる

市長が変わっても、市民の声を届けることができる、こういう制度を継続してほしい

身近な内容と今後の金沢市の未来が少しだけ見える気がする、そんなモニターだったように思います。

私は京都が実家ですが、金沢市はとても暮らしやすい街だと思います。こどもや高齢者やしょう害を持つ方たちがもっと暮らしやすい街になって欲しいです
そのために協力できることはしていきたいです。
ありがとうございました。



子育て支援などのテマーも今後希望します。

記述式の設問と選択式の設問だと難易度が大きく違うのですが、より細かで様々な意見を得るには記述式の設問をもっと増やしてもいいのではないでしょうか？

楽しく、時に考えさせられる内容でした。質問内容が北國新聞の記事になることがたびたびあり、有効に使われていると嬉しくなりました。
毎回違う設問で、メールが届いてアンケート内容を読むことが楽しみでした。微力ながら、住む街のお力になれて光栄です。スタッフのみなさま、ありがとうございました。

金沢市eモニター制度が、どのように活用されているのか知る機会ができると嬉しいです。

行政が介入できるのか分かりませんが、救急搬送、医療体制、などに興味があります。今回金沢市のモニターに参加し、知らなかったことも多いのだと改めて思いました。
どのような街作りをしているのか注意して様子など見るようにもなりました。モニターに参加できて大変勉強になりました。
モニターに参加することで少しですが市政の運営に携わっている気がしています。テーマや設問を考える苦労に感謝を。ありがとうございます、お疲れ様でした。

さまざまな角度から、金沢をより良く変えていくお手伝いとして、このアンケートが役立てば嬉しいです。
すでに目に触れたり耳にする話題から、自分たちでは気がつかないテーマに触れることも、大変勉強になります。

新型コロナ対応の施策や公共交通、市独自の宿泊割などをテーマにしたものがあってもよい。
市民それぞれが、各施策をどう受け止めているのか、なにか不都合、制度設計の不備はないかアンケート取るのも意味があるのではないか

金沢に引っ越してきたので、取組みがよくわかりました。

市政が良く分かりモニター制度は良いです。

金沢市だけの問題ではありませんが、少子高齢化、単身世帯の増加、晩婚・未婚化等の諸課題に対し、市民がどのように受け止め、どのような対策を望んでいるか等設問す
れば、幅広い意見が収集でき、市政の一助になるのではと思います。

アンケートの回答結果をまとめた報告書を示して欲しい。自分の意見が他の方々とどのように異なるかを知ることで、自己の改善にも繋げなれます。

市当局で必要とすることでよいと思う

障害者施策についてもアンケートしてほしいと思います。

こういったモニター制度は更に続けて行って欲しいし、続けていくなら、ぜひとも市政の壇上にのせて頂きたいと思います。

ここ1年のアンケートについて行政の方向付けに参考意見として取り入れていただいたものがあるのかどうか！もっと意見として詳細に書いて貰った方が良いのではと感じま
した。
今後の取り扱って頂きたいと案件として、地域のコミュニティの方向ー高齢者がいつ迄も関わって改革が進まない様に見受けられます。
学校教育の在り方、1人親家庭が離婚で多くなっている中、その子供達をどの様にサポートして行くか！
市としての取り組みの意見を頂く、金沢市は観光地として世界的にも有名になってます。
加賀百万石の築いた伝統工芸は何処の県にも負けない位素晴らしいと思います。
更に住んでいる地元の市民に子々孫々誇りを持って生活の中で関われる取り入れる様な施策とか、意見として問われたら如何でしょうか。
ｅモニターのアンケートをきっかけに、自分達の住んでいる金沢についてよく考えるようになった。とても楽しかった。
アンケートのテーマに金沢市の駐車場事情や街灯の少なさや暗さなどもあげてみてほしい。

モニター制度やテーマの設定方は、他市町村が実施する同種のものに比して相当レベルが高いと感じた。
SDGs「金沢ミライシナリオ」の中に、市政の取り組み方のヒントがたくさんありますので、これらに関するテーマの採用と、深堀したアンケート設問を次回以降にも取り上げてい
ただきたい。
テーマごとの回答結果については、モニターにとって興味深いところであり、比較的早めに集計結果等について提供していただけると、以降の回答作業への励みにもなると思
います。
(後日各回又は全体的なフィードバック・分析結果が公表されるかもしれないが、単純に集計結果だけでも先にお知らせ頂ければと感じました。)



何か目的がないと、なかなか市のホームページや広報を見たりしないので、アンケートを通じて市政が知れたので楽しかったです。

金沢市eモニター制度で、金沢市の取り組んでいる課題やテーマに少しでも協力できて、良かったです。また、よろしくお願いいたします。ありがとうございました。

金沢市で生活していくうえで知らない事も、あったりして、アンケートを答えることで、知った情報も、あったので、是非継続して、やってみたいと、思います。

金沢中心部については色々と交通手段の改善等の話題があるが、実際の生活状況で中心部から郊外で生活の場を変えて何年もたち、
その地域も老人世帯だけとなり又は空き家状態となり生活の中で買い物の不便性及び交通の不便性が高まっており、今後郊外の活性化を進めて欲しいです。

市街地以外に住んでいます。自家用車を利用しています。
道路の白線が消えているので、区分がわかりずらいですし、停止線、横断歩道もはっきりしませんので早急に対応をお願い致します。観光客も大変だと思います。

他の観光地との差別化、オリジナリティーに付いて。教育格差をなくする背策。観光産業に頼らない経済活性化を目指すまちづくり。お年寄りが孤独にならないコミュニティや企画。

「まちづくり」についてテーマを掘り下げてアンケートを取らないと本当の問題点、課題が見えてこないと思いますのでテーマ設定方法を再検討してください。
今のままでは特色のないありふれた地方都市となってしまうのではないかと心配してます。

いろいろな設問があり面白かったです。結婚、子育て、教育、保育、金沢で起業すること、についてのことを取り上げてほしい

このアンケートや意見が市政にどれだけ影響があるのか、実際にされた実績があれば知りたいです。

人口減少社会の時代、地方自治体はまさに今、持続可能なあり方を模索している最中と思われるが、それは観光業の比率が高い金沢市においても決して例外でなく、持てる
資源と知恵をフル活用することで、ようやく維持できるものとの認識を改めて持っていただきたい。

もっともっと金沢を素敵な街にする為のお手伝いが出来たらと思っております。誇れる街、素敵な街、憧れる街「金沢」であり続ける事を心より願っております。

スマートフォンで手軽にアンケートに答えられることでなかなか広報されないところも知ることができて良かったです。また参加できれば嬉しいです。

アンケートの結果を開示しないのは何か意図がありますか。またどういう風にアンケート結果を活用しているのでしょうか。

金沢市の意向を知ることができる有意義な機会の場として捉えており、また問われることで自分自身を見つめることにもなり、よいテーマや時間をありがとうございました。

どちらかと言うと市政にあまり関心がありませんでしたが、eモニターを通じて市民として市の動向や現状、問題点等を考えるようになりました。
今後は興味あるテーマに関する活動等に参加、自らの行動に移すことができたらと思っております。'

アンケートに興味がある

SDGsでの個人に出来ることや、参加できることについての紹介などがもっとあってほしい。身の周りにあっても、気が付かなかったことがあるかもと、いつも思っているから。

設問が記入式だと出先でスマートフォンで回答する際の中断、一時保存ができると助かる

金沢市民になり１０年以上たつが、金沢市について知らないことがたくさんあると感じた。１年間、ありがとうございました。

他の市町村と比較し金沢市が改善すべき項目をテーマに挙げていただきたい。
一例として図書館を取り上げると、野々市市では平日22時まで開いており、書籍の除菌装置も設置し、予約本を含め貸出しは全自動化人手を一切介さずにサービスを利用で
きる。
住民サービスのレベルアップを図ってほしい。ゴミ袋有料化も市民にとっては結構な負担となっている。そういった意見を聴取できるようなテーマを希望。

今までより、もっと金沢市のことが知りたくなりました。自分自身、まだまだいろんな知識を身に着け生活に役立ていきたいとより強く思いました。

一年間ありがとうございました。自分の身近な事ながら知らない案件や、情勢が分かり、とても興味深く取り組めました。またご縁がありましたらお願いしたいです。

このモニターの意見がどの様に活用されるのか知りたいです 少しでもお役にたてたら良いです。

アンケートがどのように活用されているのか良く分からず今イチ歯がゆいところです

行政に関われてよかったです。



質問の内容があまり適切でない。もっとアンケートアンケート内容を希望します。チェックする答えも多すぎます。問題を作る方の無駄が多いと思います。

eモニターをさせて頂いた事により、ますます金沢市を知る事が出来ました。知らない事だらけなので本当に勉強になりました。

3年目ですが、同じテーマをよくみます。過去のアンケート結果は、どこに反映されましたか？

新聞も読んだりして市の取り組みには関心を持っているほうだとはおもいますが、アンケートで初めて知る取り組みもあり、大変勉強になりました。
子どもがいるのでこれからの金沢市の取り組み、市民の関わり方には大変興味があり、アンケートという形で参加できて嬉しく思います。

テーマについては、全般的に適当であると思いますが、アンケート結果について、総括はありますが、その意見について、行政へのフィードバックを知りたい。

回答の利用方法、活用方法など、具体的にどのようにされているのか知れたらよい。

育児中ですが、金沢の文化に触れさせたいと心の奥底には思っているものの、日々の忙しさにかまけてできていない現状です。
このアンケートで知らなかった文化や、施設などを知れるので、参考にさせてもらっています。

過去、金沢市に在住し始めて約50年近くになりますが　仕事一筋であまり金沢市民としての「より住みやすい金沢、親しみのある金沢、次世代にも継続して愛される金沢を」考
える余地もありませんでした。
これを機に持続可能な金沢市の一助になればと思い　ぜひ本モニターは継続させていただきたく宜しくお願いいたします。

スポーツ振興を取り上げてほしい。

金沢市民になってまだ数年だが、知らない話題が多く、このアンケートを通して知ることが多かったです。
話されますが、既に行われていたらすいませんですが、金沢市の広報、新聞でだと見逃してしまうのでスマートフォンで見れたらなとおもいます。

くだらない質問が多い

金沢市に住んでいて良かったと思えるよう、税金面やインフラ整備面についてもお願いしたい。今までのアンケートの意味が報われるようお願いしたい。

とても素晴らしい誇れる制度、もっと広く皆さんに知っていただけたら良いな、と思っています。
集計は大変でしょうが、参加者が増えて、みんなで考えられる場所になれば、街の課題が他人任せではない自分ごととなりますね。
テーマが送られてくるたび、いろいろと考えを巡らせる機会となりました。
仕事の忙しい時期、ハッと気づくと締切が過ぎていることがあり、お答えできなかったのが大変残念です。市政に参加できるのが市議選や市長選など「選挙」の時だけ、という
仕組みでなく、こうした機会を作ってくださるのは嬉しいことです。
回答をぜひ活かしてくださいますように。また、その結果を公開してくださいますようお願いいたします。これからの金沢市が更に楽しみです。できればまた参加を希望いたしま
す。担当の皆さま、1年間お世話様でした。ありがとうございました。

似たような内容の時もあります。もう少し違った視点のテーマもお願い致します。

コロナ感染禍の制約された環境下で、今までとは違う生活パターンを作り上げる事が出来、充実した一期間を得たと思っています。
願わくばもう一つも二つも包み込んだ詳細の持論を得たい気持ちが膨らみ、先行きに沸く気力を感じる様にもなりました。僅かの期間ですが感謝に堪えません。

モニターになることによって、金沢市の発展に少しでも役に立つなら嬉しい。良い制度だと思います。

この制度をもとに、どんな施策を行ったか教えてもらえるとうれしいです

色々な意見を伝えることが出来て良かったです。

やや難しい表現の内容が多く、もう少し身近な生活で出会う設問があると良い。分かり安い、興味を持たれる様な内容だと、楽しく答えられる。
アンケートの結果がどうだったのか？はわからないので、前回のアンケート結果報告などもあると良い。
一年間が済んでまとめられるのかと思われるが、ずっと前の内容は忘れてしまう。

気軽に市政の取組みを知ることが出来て良いと思います。

これまでも何度かアンケートに関する”再送”があったと記憶しています。時間をかけて吟味して下さい。



アンケートにご協力いただきありがとうございました。
今回いただいたご意見は、当制度の次年度以降の運営の参考とさせていただきます。

毎回楽しくアンケートに答えれました。金沢のことをたくさん知る機会になるのでこれからもつづけていきたいです。

町会長をしているのですが、町会役員のなり手がおりません。また、町会への無関心層が多くいると感じます。
当町会は加入率１００％ですが、街中では低いと聞いています。今後の町会運営をどのようにしていけば良いのか、どんなことに関心があるのか聞いてみたいと思います。

アンケートから金沢市の魅力を見つけることが出来ました。ありがとうございました。

設問によって、「そんなのあるんだ」とか「そうなんだ」など知れたこともあり、良かったです。

去年と同じテーマがあったのにはちょっと落胆した。ラッピングバスが好評だとの新聞報道があったが、アンケートの結果が反映されており、うれしかった。

スポーツ施設の改修や施設数が足りているかなどについて

金沢市中心部の商店街過疎化、空き家問題、町内会制度、融雪装置の設置について等が身近な問題であるので、テーマとして取り上げて欲しいです。

確実に送信されたのかの返事がほしいのと回答したアンケートがどのように生かされているのかの回答が欲しい。

金沢市eモニターで、ズームなどで主催者の方とテーマを設けてお話しをしたいです。

日々の生活に直接関係のある設問を増やして欲しい。

ゴミ、資源出し　中央市場の老朽化など
拙い回答ばかりでお役に立てたか不安ですがいい経験で、またできたらいいなと思ってます　ありがとうございました

市政に参加する、知るきっかけとなり、とても有意義な機会でした。ありがとうございました。

大変参考になり良い勉強になりました。いろいろと配慮されていることが、よくわかりました。できればモニターをもう一年できればと、思っております。よろしくお願いいたします。

アンケートのスケジュールまたは開始締切の曜日など、全体スケジュールとしてお知らせいただくと取り組みやすいと感じました。

アンケートに答えることによって、自分でも気が付かなかった金沢市のことなどを知ることができました。
自分自身でも興味を持てるようなテーマがこれから見つかったら、金沢市での生活ももっと楽しくなるかなと思い、楽しみです。

初めてモニターをさせて頂きましたが、モニターを通して金沢市の色々な活動や情報を得る事ができました。
自分自身もっと金沢市の活動に目を向けて色々なイベントにも参加したいと思いました、とても良い経験をさせて頂きありがとうございました。

アンケート結果はどんなふうに活用しているのでしょうか？ただ会議等で読み上げたりプリントして配布しているだけでは意味はないと思います。
○回での△△の意見があったのでこのように対応しました、というリターン？があると、アンケートに答える側も参加している感じがあってよいと思います。


